
Trasimeno 1 risultat! a giorniMarSCiano In lXU accC'ttano l'invito della media l"'loneta 

L'Arpa compie Sentieri di pace e di letture nuove analisi
In tanti al concorso letterario sulle acque del lago 
';.iRSClANO In 180 hanno ri
;'-Js\(l all'invito di"Sentieri dipa

.e ' [Iconcorso letterario prnrnos
"l dalla media Moneta colconlri
outodi Comune c Provincia c il 
patrocinio della Regione, Ì' giunto 
J Ila nona edizione. la solita platea 
Jl alunni estudenti, chel'eccessi
,'oJunghcl.uJ rende alla fine poco 
attenta, gli intermezzi musicali 
.ìei ragazzi del corso musicale. A 
cucire i vari momenti Gigi Santi
::'acci. Aleggere poesie c testi Mi
.heleLenmhruni, Giorgia Morelti 
'11 e Anna Sofia Tascini. Tra le 
autorità presenti l'assessore alle 
politiche scolastiche Stefano Mas
soli, "Gli interventi neiconfronti 
jdla scuola - ha detto Massoli 
non sono una spesa, maun inve
sunemo". Duro il lavoro della giu
na composta daGiovanni Zavarel
:.0.. Brunella Bruschi, Vittoria Bar
:olucci e Antonella Ubaldi. Per la 
\Ioncta, gran lavoro di Deanna 
\Iannaioli_ l concorrenti si sono 
.iovuti ispirare alla seguente trae 
e';J "In un momento diHlcile del 
nostromondo, così carico di ten 
~JOni, conflitti, minacce terroristi 
;he, uomini di differenti religioni 
51 sono ritrovati ad Assisi per in
saurare undialogo fralereligioni 
;;leculture delmondo. Ilm~5IIg
gin disperanza invita a nonrasse
marsi alla cultura del conflitto, 
Secondo cui sarebbe inevitabile 
~I prossimo futuro loscontro tra 
:ottre comunità. La pace è irri
cunciabile. Forti di questo enun
oato, i giovani, con l'entusiasmo 
:h~ dasempre lidistingue, sapran
"!t':l rendersi propositivi nella co
struzione della cultura della pa
_,<,. Il concorso di poesia riserva
I) alla scuola media lo ba vinto 
Giulia Pedetti, scuola media Ma 

Alcuni momenti della premiazione Il concorso letterario promosso dalla media Moneta 
col contributo di Comune e Provincia e il patrocinio della Regione, ealla nona edizione 

Assisi Bene la proroga di orari dei bar 

)l Prc boccia il Comune 
sull'impegno nel sociale 

.\iS151 Bene la proroga diorario 
.:-:-r i bar, meno bene l'impegno 
.ìt1J'amministrazione per il socia
~ questo il responso del partito 
io=Jla rifondazione comunista del 
,..arcole di Assisi. "Apprendiamo 
.con piacere della delibera delco
::'Iune con cuisiprolunga diun'ora 
::.a possibilità deibardirestare aper
~. commentano i rappresentanti 
,j,;1 gruppo politico, Franco DiLa
:;""'J.1 e Franco Cesareo "sebbene in 
t.Ddo il provvedimento noadirne
5Ull altro chesibada con eccessiva 
ilttenzione al commercio e al Ialo 
mco della città; peccato che l'am
ministrazione comunale nonabbia 
ÌiIstessa sensibilità quando siparla 
:il tutto il resto, Mai unainiziativa 
:koilicaIa. ai giovani o agli anziani, 
:tSSUDO spazio sociale ediaggrega
l),Xle dove poter socializzare senza 
~ ClbbIi.go di dover consumare ad 
~ costo. Nessuna iniziativa vera
btllleculturale cheelevi finalmen
r lanostra splendida città, emanci
lIaIldola dalmero turismo mordi e 
llf,&i.. Occorrerebbe valorizzare le 
flef3Vigliose opere monumentali 
Id oo.9:ro territorio, masoprattut
:> non vengono mai affrontate le 
~he dell'emarginazione so
JaI,e che, anche nella nostra città, 
~o innumero consìderevo
! .iJIl1JaDÌ, abbandonali a sestessi, 
i gìowni, senza punti dirifmen
~ e~ dalla precarietà del 
MIro· li segretario e il responsa
i.t Prtdi Assisi attaccano quindi 
I puma comunale che"nei suoi 
:Il dimostra di nondegnare della 
.mma a1tenzione al mondo del 

nela, con"Basta così". Laragazzi
na della seconda D attacca con 
"Anch'io vorrei il ciclo tutto per 
melMa è troppo grande elolascio 
dov'e!E poi il cielo/ll cielo è di 
lutti/ma si puòessere così assur
di?" E cosi conclude:"Basta di
sgregare l'anima vendendo all' 
astaITuUi sanno cheunacolomba 
vola e basta/Non ci raggirate per
chénonsappiamoJMa guardate 01

lavoro, alla sicurezza nei cantieri 
aperti, dove lavita è costantemente 
appesa a unfilo", Insomma, Fran
co Di Lascia e Franco Cesareo si 
pongono l'obbiettivo di riportare 
l'attenzione suciòchesecondo lo
roe il gruppo politico cberappre
sentano è importante perla vita di 
lutti: "La felicità non è, secondo 
noi, data dauna vita sopra lerighe, 
madalla piacevolezza di unaesi
stenza quotidiana serena cbe è di
ritto inalienabile ditutti, uomini e 
donne; lenostre richieste siìndìriz
zano verso unavita dallo stile soli
dale", 

Alberta Gattucci 

tre e collaboriamo". Perla sezìo
ne riservata alle scuole superiori 
primo premio a Marta Marcacci 
(liceo Salvatorelli] con "Ho visto 
unmondo". "Ho visto un mondo! 
Un mondo in cui c'è la gioia in 
ogni luo~o!Un mondo dove c'èda 
mangiare e da bere per tutti!Un 
mondo dove non esistono confini 
enazionalità/Un mondo dove non 
esistono lingue e religioni diverse! 

Todi Con l'estate il territorio si anima di tante iniziative 

Feste tra buon cibo, spettacoli e allegria
 
roDI - In attesa delTodi Arte Festival, peI il 
quale c'è grande attesa e cheinizierà ilprossi
mo13luglio perconcludersi il 22dello stesso 
mese, imperversano nelterritorio leclassiche 
feste dell'estate. Feste, peraltro, tutte molto 
apprezzate epremiate daivisitatori. 
Siè conclusa proprio ierila tradizionale E.... 
state in Festa, nelrione delS,S,Crocefisso ed 
anche la festa di Sant'Antonio da Padova a 
Doglio, mentre staperiniziare unaltro appun
tamento particolarmente gradito ai tuderti: • 
Incontriamoci a Piandi San Martino", che 
vivràla sua giornata inaugurale il prossimo 
29giugno per concludersi il 15luglio. 
Unafesta cheoffre: gastronomia, spettacoli, 
folklore, musica e chesiconcluderà, secondo 
tradizione, conunospettacolo pirotecnico. In

tanto a Ponterìo è in pieno svolgimento la 
sedicesima edizione deltorneo di calcio a 7,a 
cuiprendono parte13squadre in rappresen
tanza dialcune frazioni deltuderte edicomu
ni limitrofi. 
Sigioca ogni seraconinizio alle ore21,15 e le 
fasi finali, coni quarti, le semifinali e lafinale 
inizieranno il 7 luglio. A Monte Castello di 
Vibio è iniziata ierila tradizionale Festa della 
Madonna delle Carceri, giunta ormai allasua 
XXXVII edizione, che si concluderà 1'8 lu
glio. Molti gliappuntamenti culturali e ricrea
tiviproposti quest'anno, frai qualiil" Trofeo 
dellecontrade", unacorsa dicarretti, in rap
presentanza delle diverse contrade cherisale 
il tempi molto lontani. 
ACollevalenza, dal28giugno all'8luglio c'è 

invece la " Festa delCastello" chesiconclu

deràconlaspettacolare "Festa della Battitura
 
" chefaràrivevere ricordi edemozioni soprat

tutto aimeno giovani.
 
Danondimenticare, infine, la Festa d'Estate,
 
organizzata dal Comitato di Todi dellaCroce
 
Rossa Italiana, che si terrà il primo luglio,
 
inizio alleore 17,00, nel suggestivo Borgo di
 
Montenero.
 
Inoltre è stata inaugurata sabato scorso, e re

steràaperta fino alì'Sluglio, lamostra dipittu

rae scultura dell'artista toscano Franco Fede

li.
 
Lamostra è ubicata nella Sala delle Pietre dei
 
Palazzi Comunali maalcune sculture siposso-

noammirare anche sotto i Portici.
 

AldoSpaccatini 

Bettona Il consigliere Stefano Frascarelli 

"Da Lorenzetti parole di fuoco
solo contro la nostralista" 

BE'ITONA (a.g.) - Dopo l'esito delle elezioni, l'ex candidato Stefano 
Frascarelli sidichiara pronto a svolgere il suolavoro di consigliere comu
nale, mapunta l'accento suciòchenonriesce ad accettare, In particolar 
modo l'esponente della Lista Civica perl'Ambiente sisofferma inragiona" 
menti cheriguardano laLorenzetti e il futuro deidemocratici di sinistra, 
"Sarebbe un buon esereiao, almeno dal punto di vista politico" spiega 
infatti Stefano Frascarelli "capire perché lagovernatrice regionale, interve
nuta a Bettona per il comizio di rito durante il periodo di campagna 
elettorale sebbene apertamente contestata, abbia speso parole di fuoco 
esclusivamente contro la nostra lista; eppure questa era composta da 
partiti delcentro sinistra. E, ironia delcaso, sarebbe anche curioso capire 
pen:hé dalle Iabhra della Lorenzetti non siauscita nemmeno una parola di 
attacco politico neiconfronti della lista dicentro destra, Per ciòcheinvece 
riguarda i democratici di sinistra, è curioso verificare il risultato di tale 
gruppo politico cheè passato dall'avere un consigliere comunale nella 
precedente legislatura, sempre all'opposizione, a non averne nessuno 
nella presente, privando cosi il futuro partito democratico della rappresen
tanza inconsiglio comunale peri prossimi cinque anni". 

MAGIONE -Sono attesi ptr i pros
simi i giorni i risultati delle analisi 
delle acque del Trasimeno com
piuti dall'Agenzia regionale perla 
prevenzione e l'ambiente, l'Arpa, 
e che chiariranno se e in quanto 
tempo il lago hasuperato la stato 
di sofferenza rilevato dal monito" 
raggio compiuto dalla Goletta Ver
dedi Legambiente. Nell'attesa di 
capireil peso appropriato da dare 
all'elevata concentrazione di coli
formi fecali ollre i limiti microbio
logici consentiti, riscontrata dall' 
associazione ambientalista, la set
timana "nera" dellago Trasimeno 
si è conclusa con l'approdo della 
discussione in Regione. Il consi
gliere regiunale di Alleanza Nazìo
naie, Aldo Trae· 

daLegambiente, secondo ilconsi
gliere di Alleanza Nazionale, An 
dreaLignani Marchesani. che defi
nisce "illogico eassurdo l'allarme 
sollevato", tanto più, commenta 
duro in una nota, "che tanti opera
tori turistici e imprenditori ri
schiano di vedere infumo unasta
gione che si preannuncia molto 
valida sulversante delle presenze 
previste nella zona soltanto perde
magogia eperilproprio nome sui 
giornali". Secondo Lignani, alla vi
gilia della stagione turistica "ève
ramente inopportuno, quasi terro
ristico, l'utìlizzo di misurazioni 
empiriche e senza alcun valore di 
scientificità per definire la reale 
situazione delLago", Ente Parco e 

Osservatorio sul
chegiani, hapre lostato del LagoLignuniMarchesani 
sentato nei gior Trasimeno, so

di An tltrfinMceniscorsi UIl' inter no, secondo il 
rogazìone perco illogico eassurdo consigliere, gli 
nOe~ere "modali ['allarme SQllevaJo unici organi de
tà e tempi d'in putati al controlalla vigiliadella tervento perargi lodellago. "Eu
nare glieffetti no- stagioneturistica trambi - fasape
civi chela situa re-devono forni
zione potrebbe avere a livello sani
tario, ambientale, economico e 
sulversante della pesca sportiva e 
professionale". "Chi di dovere 
sottolinea critico" ha sminuito il 
problema, descrivendo ilfenome
nocome emergenza momentanea 

Unmondo dove c'ègiustizia e tut dovuto all'irregolarità delle piog
ti vivono insieme". Per ciò che gedi inizio mese. Questo invece è 
riguarda il racconto, perlamedia, unproblema chevaa sommarsi a 
primo posto per Giulia Faloia e quello giànoto della sofferenza le
Martina Moretli IMoneta sezione gata al sovraccarico fognario che 
Spina} con"Il suono della solida si riflette sulla situazione igienico 
rietà". Mentre perlasuperiore pri sanitaria delle acque, di cuinon 
mopremio a Nicola Renieri (car vanno sottovalutate leconseguen
cere diSpoleto-Maìano] peril suo zesanitarie perciocheriguarda le 
toccante "Sentieri di pace". inìossicasionì". Sarebbero invece 

Alvaro Angeleri parziali e fuorvianti i datifom iti 

rei datidefinitivi, madalle antici
pazionì sisacheleeventuali ano 
malie riscontrate sono frutto diun 
fenomeno circoscritto c legato alla 
stagione primaverile e probabil
mente già superato". Vanessa PaI
lucehi, presidente di Legambien
te Umbria, ha già sottolineato in 
settimana lacorrettezza. delmeni
toraggìo fatto nel rispetto di legge 
esecond i protocolli scientifici. "l 
nostri monitoraggi -hacommenta
to - non vanno considerati solo 
quando sono positivi. Turisti ecìt
tadini, hanno il diritto di sapere 
chedopo forti piogge labalneazio
nenon è opportuna" 

SimonaBilli 

I Bastia Umbra Confronto con Ds e Margherita
S· · · nil d bbi ul Pd
inistra giova
 
BASTIA UMBRA (a.g.) -Il Partito democratico delu
dei giovani; dopo quanto e emerso dalla discussione 
del15giugno, coordinala daisegretari Dse Meugberi
tadi Bastia Umbra, Pecci e Cristofani, i ragazzi della 
Sinistra giovanile della cittadina hanno deciso di di
chiarare pubblicamente il loro sconcerto di fronte a 
quanto hanno sentito dichiarare dagli onorevoli ospiti 
d'eccezione della serata, Bocci e Stramaccioni. "Di 
fronte alle domande riguardo alla nostra presenza eal 
nostro ruolo nelpartito" raccontano Ramona Puriani, 
rappresentante della sinistra giovanile di Bastia Um
bra"glionorevoli sono rimasti alquanto impacciati e 
banno fornilo argomentazioni benpoco convincenti, 
soprattutto riguardo al ruolo che i giovani possono 
ricoprire nelPd,Entrambi hanno infatti voluto preci
sare senza mezzi termini, in modo quasi spavaldo, 
che non c'è nessuno intenzionato a fare largo alle 
nuove generazioni come fonte diidee e percorsi inno-

e, U I S 
vativi, macheil nostro eventuale ingresso nella politi
cae nelPddovrà essere solo frutto diunduro elungo 
lavoro basato suesperienze politiche dialtro genere"_ 
Ascoltate queste dichiarazioni lasinistra giovanile siè 
sentita di porsi domande riguardo il significato del 
proprio impegno politico: "Quello checi chiediamo 
è:qualè il luogo incuiungiovane deve fare esperien
UJ se nonnel proprio partito? Se le premesse sono 
quelle esposte da Bocci eStramaecìoni, prende forma 
un dubbio: il Pd vuole essere una entità politica 
basata sull'innovazione o solo unmooo percollocare 
sulle poltrone persone giàviste e riviste? Noi siamo 
convinti chela società ha bisogno di forti segnali di 
cambiamento, di rinnovamento e 6.i personalità nuo
vesulle quali riporre lafiducia per unostato migliore 
maciònone emerso nell'inoonlro di venerdì, delu
dendo qualsiasi aspettativa positiva e sollevando in 
alcuni casì gesti die&plicita polemica". 


